

2014年3月24日
日本郵便株式会社

JPタワー商業施設「KITTE」は開業1周年を迎えました

～1周年の感謝の気持ちを込めて記念品配布やデジタルアート展を開催～

日本郵便株式会社（東京都千代田区、代表取締役社長 高橋 亨／以下「日本郵便」）が運営するJPタワー商業施設「KITTE」（キッテ）は、2014年3月21日（金）に開業1周年を迎えました。

改めまして、この一年間にご来館いただいたお客さまやご協力いただきました全ての皆さんに感謝申し上げます。

さて、1周年を記念して、3月21日（金）にはセレモニーを開催し、1階アトリウムの大型モニターにてデジタルアート作品「時に咲く花」のお披露目などを行いました。また、21日（金）から23日（日）の3日間で総計2,000名様に「オリジナル手ぬぐい」の記念品配布やチームラボによる最先端のデジタルアート作品展を開催し、多くのお客さまにお楽しみいただきました。

なお、オリジナルグルメ・アイテムの限定販売やお買い上げスクラッチキャンペーンなど、1周年記念イベント「THANKS KITTE」を4月6日（日）まで開催しておりますので、是非お立ち寄りください。

引き続き、KITTEをご愛顧くださいますよう、宜しくお願い申し上げます。

■総来館者数実績

(1) 2013年3月21日（開業日）～2014年3月20日実績

22,974,351人

(2) 推移

2013年3月21日（開業）

4月1日（開業12日目） 100万人突破

5月31日（開業72日目） 500万人突破

8月23日（開業156日目） 1,000万人突破

2014年1月30日（開業316日目） 2,000万人突破

※ 総来館者数には、「KITTE」と同じくJPタワー低層棟内に開業した各施設（JPタワー学術文化総合ミュージアム「インターメディアテク」、観光・ビジネス情報センター「東京シティアイ」及び「JPタワー ホール&カンファレンス」）への入場者数を含みます。

■日本郵便株式会社 代表取締役社長 高橋 亨よりコメント

昨年3月21日の開業時は、年間総来館者数を1,300万人と見込んでおりましたが、予想を上回るお客さまにご来館いただき、6月には見込み数を2,000万人に上方修正いたしました。最終的に、開業1年間でその見込みを更に超える約2,300万人の皆さんにお越し頂くことができました。誠にありがとうございます。私たち日本郵便は、人と人、街と街、時代と時代をつなぐことのできる、たくさんの方々の幸運を生み出す商業施設として、「KITTE」が皆さんに親しまれるよう、一人ひとりのお客さまとのご縁を大切にして、より良いサービスの提供に引き続き取り組んでまいります。

■セレモニーや記念品配布等の様子



<KITTE 1周年セレモニーの様子>



<KITTE 1周年セレモニーの様子>



<KITTE 1周年セレモニーの様子>



<KITTE 1周年記念品配布の様子>



<デジタルアート展の様子>



<デジタルアート展の様子>

以上

<お問い合わせ先>

| 【報道関係の方のお問い合わせ先】 | 【お客様のお問い合わせ先】 |
|---|---|
| 日本郵便株式会社 総務部 広報室 報道担当 電話 : 03-3504-4127・9798（直通） | KITTE インフォメーションセンター 電話 : 03-3216-2811 (10:00~19:00) (代表) |